



Red de Carreteras de Occidente, S.A.B. de C.V. informa sobre el cierre de la adquisición del 100% de las acciones de concesionaria del tramo Zamora-La Piedad.

Guadalajara, Jalisco, 21 de febrero de 2019 – En relación con el Evento Relevante publicado el pasado 21 de septiembre de 2018, Red de Carreteras de Occidente, S.A.B. de C.V., informa que el día de hoy ha completado la adquisición del 100% de las acciones emitidas por la sociedad titular de la Concesión para proyectar, construir, operar, aprovechar, conservar y mantener, por un plazo de 30 años, la autopista de altas especificaciones denominada "Zamora-La Piedad" en el Estado de Michoacán.

* * *